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― 理想は広く大きく…行動は地道にしっかりと

◎司会

◎点鐘

◎ロータリーツング 「我らの生知

ツングリーダー 吉沢 洋貴

◎お客椿紹介

岡山西南RC

◎韓 会長 菊池  敏

O本 日、例会後 定 例理事会を事務局にて行いま丸

②来週のlVl会日がロータリークラブの誕生日と偶然‐致

しましたので、 100%出 席を成し、会員全員で意義

ある例会にしてまいりたいと、思っております、ご協

力願いま丸

◎串 幹事 国 島真白美

①午会費の納入がお済みでない方は、納人願います

②2004年  規定審議会について資料を配布いたしま

しr_

③果界飛火野 東京調布むらさきRC より例会変更のお

知らせが届いておりま‐
義

C全国会員名簿とロータリーコ帳の注文についての回覧

をまわしま‐
え

ほ 韓 】

◎出席報告        出 席委員会 四 篠 公 康

会員総数    43名

出席義務者救  42名 (出席免除者 1名)
・出席者数    33名
・欠席者数     9名 (事前MUO名 )
・出席率  78 57%

欠 席 者 :阿部 華 歌、遠藤 =郎 、萩生日政由、

l―WB  昭 、平野 行 廣、J研i 萄 ラ、

宮村  宏 、根本 泰守、高野 範城

補填MU:海 野 集 - 2/10 地 区大会

2/2 最 終肝正出席率 80 9591

◎ニコニコBOX   親 建活動壌員会 イ琳   正

菊池  敏  お 客様、ようこそ。御松さん、イニシェー

ションスピーチ楽しみにしていま抗

田島真由美 御 松サン、スピーチ楽しみで'■ 雪が降っ

ていましたヨ。

杉野志保子 母 の葬儀では旨藤ありがとうございました。

津守 弘 範 し ばらく休みました 先日の地区大会皆様

ご吉労様でした

大松 誠 二 風 邪をオi上さんにうつされましたt誰 かお

友達になりましょう。

白井 員 司 今 夜は雪にならない事を祈ってc

根本 秦 守 地 区大会で開会前に5分問くらいでしたが、

菅野RI会 長代理とお話する事ができま

したの■

藤本 吉 文 赤 尾様、地区大会時の写真ありがとう. 自

分がよく写つていたので

関」 俊二 御 船さん、イニシェーションスピーチ楽し

みにしていま坑

小林

正範 御松さんのスピーチ楽しみにしていま抗

英也 御 紘様のイニシェーションスピーチ楽しみ

に致しておりま,■

正 そ ろそろくしゃみが激しくなってきました

もう花粉症の始まりなんですネ.

の合計¥19, 000(RIt¥600, 730)

◎ 「2004年 度規定審議会」について

回一タリー情報議員会

委員長 大 松 蹟エ

R情報委員長会議が先月開催されましたと討議の内容は、
「2004規定審議会J(こ関する内容でした 規定審議会は、

[陳 ]薙 フラヽヽ 刃 レ多摩 たまつ まさ4階

SAA委 員会 国 中  ■

会長 菊池  敏

会長 菊池  敏
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3年に一度開催される国際Rの立法機関であり、 200

4年 6月シカゴで開催されました。すでに赤尾会員より

説明があつたように立法案には 「制定秦」と 「決議案」

の2種類がありま抗 配布した資料は全ての立法案を記

載しておりませんし、全てをご説明できませんが、この

中で制定案の中でNd6の |クラブが合併した…」につい

ては、初めての記栽だと思いま曳 喘12・13・14につい

―タリークラブに一員として加えて頂き大変光栄で曳

厚く御礼申しあげま坑

センターを、元気よく!活気あるように !Jす ることで

丸 そんなことで多摩センターのイベントやプロジェク

トについても私の考えを述べたりお手伝いをすることも

行っておりま坑 このなかで私の役割を整理しますと、
「分野の直う、人と人を つ なぐJと いうことで抗 そ

れは、1960年 公団に入りまして、名古屋に派遣され
ニュータウンの開発組織の中で仕事をするようになりま

した このニュータウンの開発については、公団だけで

出来るものでは無く色々な分野の組織・機関が都市を創

ると言うことに力を合わせて初めて出来上がりま曳 プ

ロジェクトマネージメントという言葉を私はつかいまし

て、この色々な分野を 「つな3と いうことがニュータ

ウンに関わる仕事ではついて回ることでありました こ

ちらに参りましても、色々な人たち・組織をつないで多

摩センターがもつともつと断式功村こなるように努力して

まいりまし名

私がもうひとつ基本にしておりますことは、「話を聞

くJと いうことです、色々な 「会J力 あ`りますが、この ヤ`

「会」がきちんと成り立つ基本は、「話上詢 がv るヽこと

でなくて 「聞き上拘 がいることだという言葉日ま銘を

受けました、自分も聞き上手になろうと努力してまいり

まし亀

街を創る仕事の中で先頭を切つて引張る役割もあります

が、私Fよ 関係皆さんのお話を伺い、願いを聞き提案を

まとめて来ました、その聞く事が今日につながっている

のではないかと思いま丸

これからも、多摩ニュータウンの街づくりのお手伝いを

して行きたい、そしてグリーンRCの皆様と共に励んで行

きたいと思いま先

てはお企をめぐる問題

で矢 特に 14の け顕

分担勧 については増

額を歌定 したというこ

と【=亮

その他に委員長会議の

中で討議されたことは

① 「一業種一会員」の制限解除について

②剤とと奉仕の電念を地域社会に簡潔に周知徹底するこ

とについて

③新旧の世代交代と出線 が順調に進むよう、新会員
の駆 について

④女性会員の増強について

ほカヤこ、しOИ手続要覧」(1冊7膨 の ができました

のでご希望の方は、事務局に連絡してくださV、 ただ

し推奨 (細則)r対Veb上 のものの方力張新乱

③豪彰   米 山契学委員会 奏員長 物 野 志保子

伸 4回 米 山功労者マルチ功 レ

津守 弘 範 会員】

津守会員 お めでと

うございます !「第四

回 米 山功労者マルチ

カ カ としての感謝

が届いておりますので

会長よりお渡しいただ

きま抗

0イ ニシェーションスピーテ

隊 る多庫ニュータウンと租

― tン ター q胸 鞭 問 御強  頚
プログラム委員会 関 岡委員長よりご紹介

*米 ネ 職 美分類は都市開発、 事 動 新`都市開発

センターで、特別顧問でいらしゃいま坑 ご自宅は、

横浜市 南 区で、ご趣味が 「街や野山を歩く、芸術を

楽し的 であられるようで曳  *米 ネ

この2月 23日 に100年 の誕生日を迎えるという歴史
のある、そして 国 際的にも広く知られている、このロ 会長 お池  敏

(今適の担当 J嗅   働

私の、仕事のひとつが 「勿肇

◎お礼と点館


